

JOUR MONDIAL DE L'ARCHITECTURE 2007



NOUS CÉLÉBRONS AUJOURD'HUI LE JOUR MONDIAL DE L'ARCHITECTURE 2007.

Cette journée est celle de tous les architectes du monde mais aussi celle de son public, de ses partenaires, de ses amateurs, de ses passionnés. **L'UIA a choisi de la consacrer à une question qui nous concerne et nous préoccupe tous, celle des changements climatiques et de l'un de ses facteurs les plus aggravants : les émissions de dioxyde de carbone.**

50% des émissions de ce gaz à effet de serre proviennent des secteurs du bâtiment et des transports et le secteur du bâtiment consomme à lui seul 50% de l'énergie annuelle. Chaque acteur du domaine de la construction porte sa part de responsabilité mais détient aussi la capacité d'œuvrer à leur réduction. **Les architectes sont en première ligne pour engager ce combat.**

Ils doivent être exigeants quant aux performances énergétiques de tous les matériaux qu'ils mettent en oeuvre et attentifs à leurs émissions de gaz à effet de serre dans leur fabrication, leur transport, leur mise en oeuvre et leur maintenance. Nous devons **veiller à préserver les ressources naturelles de notre planète, proscrire le gaspillage, recycler, utiliser les ressources locales, avec l'imagination et l'ingéniosité qui font partie de notre métier.** Les savoir-faire, les techniques, les technologies et les innovations doivent servir ces objectifs.

L'Union internationale des architectes représente plus d'un million trois cent mille architectes dans le monde et leur mobilisation est un potentiel énorme pour mener à bien ce combat.

De nombreuses sections membres se sont déjà engagées. Nous souhaitons diffuser largement leurs actions, leurs méthodes, leurs objectifs et leurs résultats pour que chacun puisse s'enrichir des avancées de l'autre. C'est le rôle de l'UIA, c'est aussi son devoir. **Le temps nous est compté. La force collective de notre communauté professionnelle mondiale est capable de répondre au grand défi que nous lançons aujourd'hui : Transmettre une architecture zéro CO2 émission.**



A tous je souhaite une journée de l'architecture constructive et créative.

Gaëtan Siew

Président de l'Union internationale des architectes

Le 1er octobre 2007